

ART MARTIAL

Un « samouraï » en visite dans la cité du Pontia

Homme d'affaires japonais très puissant et très occupé, Soke Kunio Tatsuno, responsable de la fédération mondiale de karaté, a pourtant trouvé le temps de s'arrêter quelques jours chez nous, au plus grand plaisir de ses émules. Réceptions, démonstrations de cet art martial ancestral qu'est le karaté, ainsi que de nombreuses visites constituent le principal menu de sa visite.

C'est dans le cadre d'une tournée européenne de promotion du karaté japonais entamée il y a quelques semaines, que Soke Kunio Tatsuno, responsable mondial du karaté, a été invité à Huy, par le Sakura Dojo de Modave, représenté par maître Didier Simon. Cette visite était organisée sous le patronage de l'AFK, la ligue francophone de karaté. Le grand maître a donc été reçu en la salle des mariages de l'hôtel de ville par la bourgmestre Anne-Marie Lizin, l'échevin des sports Delhalle, ainsi que par une délégation de karatékas modaviens. Etaient également présents le Wanzois Anthony Heine, 6 fois champion de Belgique et récemment troisième au tournoi international du Bosphore, à Istanbul, en Turquie.

Didier Simon, déjà invité deux fois au pays du Soleil Levant, avait donc décidé de rendre la pareille à son maître de toujours. Il avait été en effet promu Honbucho (président) pour la Belgique de la très importante fédération de karaté Seishin Kai Motobu Ha Shito-Ruy, installée à Osaka, à l'issue d'un stage effectué dans cette même ville. Didier Simon avait littéralement enthousiasmé les Japonais par son sérieux et sa volonté de développer l'école japonaise en Belgique. Cela est évidemment de très bon augure pour la collaboration sportive entre les deux pays.

Les remerciements et autres applaudissements ont ensuite fusé de toutes parts. Didier Simon a vivement remercié « *la générosité et la simplicité de maître Tatsuno* », tandis que celui-ci félicitait chaleureusement les efforts de M^e Simon, mais aussi les performances de notre karatéka national, Anthony Heine. Soke Kunio Tatsuno a finalement signé le grand livre d'or hutois en formulant ainsi ses « *voeux de bonheur, de prospérité et de santé pour la Ville de Huy* ». La réception s'est terminée sur la promesse de Soke d'être là, samedi, de 14 à 17 h 30 au hall des sports de Fallais, afin de faire une démonstration de tous ses talents et d'enseigner au mieux de nouvelles techniques exclusivement japonaises.

Dans l'avenir, M^e Simon espère vivement pouvoir s'envoler au Japon, accompagné de tous ses élèves...



Maître Tatsuno en compagnie de Didier Simon, au cours de la réception à l'Hôtel de Ville de Huy.

(Photo Vers l'Avenir)